

## SG Bruchsal erneut Badischer Ü 40 Meister

AH Æ-40 Verbandsmeisterschaft Baden 2011

Die Altherren-Spielgemeinschaft des 1. FC Bruchsal und des SV 62 Bruchsal setzte sich im Finale gegen den FV Mosbach mit 3:0 durch und konnte somit den Vorjahreserfolg wiederholen. Nach flottem Beginn schoÄ H. Aufmuth fÄ¼r die SG in der 13. Minute das 1:0. Danach verloren die Bruchsaler den Faden und der FV Mosbach konnte sich Chancen erarbeiten, die jedoch nicht zwingend genug waren. Die Spielgemeinschaft blieb durch Konter stets gefÄ¼hrlich.

In der 38. Minute erzielte W. SebÄ¼ck das 2:0 durch einen verwandelten Foulelfmeter. Danach hatte der Titelverteidiger das Spiel fest im Griff und erarbeitete sich zahlreiche TormÄ¼glichkeiten. T. Konrad erzielte in der 53. Spielminute mit einem fulminanten VolleyschuÄ das Tor des Tages zum 3:0 und die Entscheidung zu Gunsten der SG Bruchsal. Als Badischer Meister hat sich die Spielgemeinschaft fÄ¼r die SÄ¼ddeutsche Meisterschaft am 27.-28. August in Eppertshausen, Kresi Dieburg, Hessen qualifiziert.